



Impugnación internacional de la sentencia arbitral por fraude procesal Estudio particularizado de la controversia limítrofe anglo-venezolana sobre el territorio de la Guayana Esequiba

Carrillo Zamora, Mercedes

Servicio de Publicaciones de la Universidad de Cádiz,
2017

Monografía

En esta obra se aborda la conveniencia de que un Estado perjudicado por un proceso arbitral injusto, apoye su pretensión en base a un vicio de nulidad comúnmente reconocido en diversas legislaciones internas que ofrece una mayor flexibilidad en materia probatoria: el fraude procesal

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjlyMDcyNzM>

Título: Impugnación internacional de la sentencia arbitral por fraude procesal Estudio particularizado de la controversia limítrofe anglo-venezolana sobre el territorio de la Guayana Esequiba

Editorial: 20170621

Editorial: Spain Servicio de Publicaciones de la Universidad de Cádiz 2017

Mención de serie: Premio del Centro de Estudios Constitucionales 1812 , nº VIII

Audiencia: 30

Fuente de adquisición directa: Universidades españolas Intercambio científico

ISBN: 9788498286304

Materia: Children, juvenile & young adult Material didáctico Intercambio científico

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es